

Thema: Zweites Vatikanisches Konzil – lebendige Kirche – unser Auftrag heute!“

Datum: Samstag, 13. April 2013

Zeit: von 10.00 bis 14.00 Uhr

Ort: Dechant – Sauer – Haus
Mittelstraße 1
52525 Heinsberg- Oberbruch

Referent: Prof. (em.) Dr. Peter Hünemann

Moderation: Renate Müller

Kostenbeteiligung: 5,00 EUR pro Person an der Tageskasse.
Bei der Veranstaltung gibt es einen Imbiss!

Anmeldung

Schriftlich oder per Mail bis zum 03.04.2013

unter Angabe der Veranstaltungs- Nummer **1200/1**

Büro der Regionaldekane
Regionen Mönchengladbach und Heinsberg
Bettrather Str. 22
41061 Mönchengladbach

Mail: elke.wild@bistum-aachen.de

Telefon (für Rückfragen): 02161/9806-51

KAB Bezirksverband Heinsberg
Katholikenrat der Region Heinsberg
Katholisches Forum für Erwachsenen- und Familienbildung
Mönchengladbach und Heinsberg

laden Sie herzlich ein:

„Zweites Vatikanisches Konzil – lebendige Kirche – unser Auftrag heute!“



mit
Prof. (em.) Dr. Peter Hünemann

Samstag, 13. April 2013
von 10.00 bis 14.00 Uhr

Dechant – Sauer - Haus
52525 Heinsberg- Oberbruch, Mittelstraße 1



forum

Katholisches Forum für
Erwachsenen- und Familienbildung
Mönchengladbach und Heinsberg



Im Oktober 1962 wurde das 2. Vatikanische Konzil eröffnet.

Es war das größte Ereignis für die katholische Kirche im 20. Jahrhundert, ein Weltereignis, verbunden mit Aufbruchsstimmung und Hoffnung: Eine lebendige Kirche, die sich den Zeichen der Zeit stellt und im Dialog ist mit der Welt von heute.



Doch von Feierstimmung ist heute wenig zu spüren. Unsere Kirche steckt in einer tiefen Krise und steht vor vielfältigen

Herausforderungen.

50 Jahre nach dem Konzil herrscht bei vielen in der Kirche Resignation und Unzufriedenheit. Viele Zeitgenossen haben sich von der Kirche getrennt oder können nichts mehr mit ihr anfangen:

- statt Erneuerung Rückschritt,
- statt Glaubensfreude Schuldzuweisungen,
- statt Offenheit und Dialog Wagenburg-Mentalität und Geheimniskrämerei

Was kann uns die „Besinnung“ auf das 2. Vatikanische Konzil bringen? Welche Impulse kann dieses Konzil uns noch heute für die Erneuerung und Verlebendigung von Kirche geben?

Diese Fragen anzugehen und zu besprechen ist das Anliegen der Veranstaltung.

Die Veranstaltung wird moderiert von Renate Müller, Vorsitzende des Diözesanrates der Katholiken im Bistum Aachen

Als kompetenten Referenten konnten wir Prof. (em.) Dr. Peter Hünemann gewinnen.



Peter HÜNERMANN

wurde 1929 in Berlin geboren.

Er ist Priester des Bistums Aachen.

Nach Studien in Rom, Priesterweihe und Promotion war er von 1958 bis 1962 Kaplan und Religionslehrer in Mönchengladbach und Aachen.

Von 1961 bis 1967 vervollständigte er seine Studien in München und Freiburg i.Br.

Als das Zweite Vatikanische Konzil begann, arbeitete Hünemann an der theologischen Fakultät in

Freiburg und bereitete seine Habilitationsschrift vor.

Von 1971 bis 1982 lehrte er als Professor für Dogmatik in Münster und von 1982 bis zu seiner Emeritierung 1997 in Tübingen.

Hünemann war Gründungspräsident der Europäischen Gesellschaft für Katholische Theologie und ist Mitherausgeber des fünfbandigen Herders Theologischer Kommentar zum Zweiten Vatikanischen Konzil (HThK Vat.II).

Er lebt heute in der Nähe von Tübingen.